

Val de San Vicente organiza un taller de adornos navideños

jueves, 09 de diciembre de 2010

El miércoles 1 de Diciembre tuvo lugar en la Casa de Cultura Villa Mercedes (Unquera) un taller infantil de adornos navideños.

Durante este taller, enmarcado dentro del proyecto "10 años hermanados, 10 años con Europa" subvencionado por la Dirección General de Asuntos Europeos y organizado por el Ayuntamiento de Val de San Vicente, los asistentes realizaron numerosos tipos de adornos navideños.

El objetivo del taller era participar en un intercambio con los niños del municipio hermano de Mios (Francia) que han realizado también adornos, e intercambiarlos, con el fin de que en ambos lugares se decoren algunas dependencias municipales con los adornos hechos por los niños. Con la colaboración de los más pequeños finalizarán las actividades que durante todo el 2010 han celebrado los diez años de hermanamiento.